

# Ataja Claudia quejas en mitin

Ante interrupciones contra aspirantes durante encuentro en Los Cabos, la candidata presidencial morenista llama a respetar a los oradores y a la 4T

ANTONIO BARANDA / ENVIADO

LOS CABOS.- “¿Me van a dejar hablar?”, pregunta la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, ante la sorpresa de sus simpatizantes.

“¿Me van a dejar hablar?”, vuelve a preguntar la política morenista, visiblemente seria, durante el mitin masivo que encabezó en este destino turístico de Baja California Sur.

Sheinbaum se adelantó a hablar en el acto para pedirle a varios sectores del público que respetaran a quienes le antecedian y permitieran escuchar sus palabras.

Se acercó a los micrófonos mientras hablaba el candidato a Presidente Municipal de Los Cabos, Christian Agúndez, quien enfrentó interrupciones de detractores suyos.

Altavoces, matracas, grabaciones y porras ruidosas, principalmente de simpatizantes del Alcalde actual, Óscar Leggs, hacían difícil escuchar -y entender- el discurso del candidato.

“Sabemos que el segundo piso...”, expresaba un sonriente Agúndez en medio del ruido, pero sin que se entendiera la mayoría de sus palabras.

Desde su silla en primera fila, la ex Jefa de Gobierno de la CDMX ya había

hecho varias veces “no” con la cabeza antes de levantarse y acercarse al atril.

“Buenos días a todos”, saludó Sheinbaum y luego preguntó a los presentes si la dejarían hablar.

Un grupo de mineros aprovechó para soltar una sonora porra; Sheinbaum lanzó un “arriba los mineros”, pero luego pidió respeto en algo que sonó a regaño.

Entre el público, un sector se manifestaba a favor del Alcalde de Los Cabos, Óscar Leggs, y en contra de Agúndez, a manera de protesta porque no se eligió al primero para buscar la reelección.

“Somos equipo profe Leggs”, decía una cartulina sobre el Alcalde, quien se encontraba en las gradas.

La candidata presidencial de la coalición “Sigamos Haciendo Historia” subrayó que el respeto al movimiento de la 4T es “lo primero”, independientemente de las diferencias.

También enfatizó que el proyecto al que se busca dar continuidad en las elecciones del 2 de junio está por encima de los intereses personales.

“Todas y todos somos importantes en el movimiento y a cada uno nos toca jugar papeles distintos, y en distintos momentos de la historia”, señaló.

“Pero cuando ponemos el proyecto por encima de

las personas es cuando sale adelante la Patria, cuando sale adelante la Nación. Podemos estar o no de acuerdo con algunos temas, pero el respeto al movimiento y a la Cuarta Transformación es lo primero”, agregó la morenista.

En su turno, Sheinbaum enfatizó que en su movimiento no luchan por cargos, sino por la transformación pacífica del País, y se comprometió a apoyar “con todo” a Los Cabos y a BCS en caso de ganar la Presidencia.

“En 2018, el pueblo de México despertó y decidió llevar a la Presidencia al mejor Presidente que hemos tenido. Y aquí vengo a comprometerme a decirles que vamos a guardar su legado, que no vamos a traicionar nunca al movimiento ni al pueblo de México”, expresó.

“Por si hay alguna confusión. Por supuesto, que dije que no llegamos por ambición personal, sino que llegamos a transformar a nuestra patria. Si hay una cosa que se haya entendido de manera distinta, por supuesto que no es el caso”.

Poco antes, Sheinbaum había resbalado al expresar que Andrés Manuel López Obrador llegó a la Presidencia por una “ambición personal”,



por lo que debió corregir.

Antes de concluir el mitin –y su visita fast-track de cinco horas al estado– la candidata se volvió a quejar de las interrupciones.

**SIN FISURAS**

En su oportunidad, el coordinador de vocerías de la campaña de Sheinbaum, el petista Gerardo Fernández Noroña, llamó a la unidad del movimiento y a evitar “fisuras”.

“Quiero aquí hacer un llamado a la unidad, es una irresponsabilidad abrir fisuras en el movimiento cuando estamos a 23 días de la elección”, expresó.

Fernández Noroña acusó que “la derecha” no ha dejado de hacer una campaña de mentiras, de intrigas, de denuedo, de calumnias y de vulgaridad.

“Mentiras, calumnias, difamación, por eso nosotros no podemos estaros

viendo el ombligo por legítimo que sea nuestro interés y nuestro derecho”, abundó.

“Lo más importante es la unidad del movimiento. Lo más importante es el pueblo. Ninguna aspiración por legítima que sea puede estar por encima de los intereses de la Patria”.



Antonio Baranda

La aspirante presidencial hizo lo que pudo para complacer a sus seguidores y tomarse la foto del recuerdo.



Simpatizantes de la ex Jefa de Gobierno de la CDMX aprovecharon para tomarse una foto en el avión a Los Cabos.



**CRÓNICA: 'NO LLEGAMOS POR AMBICIÓN'**



■ Por primera vez en su campaña presidencial, la morenista Claudia Sheinbaum visitó Baja California Sur y encabezó un acto proselitista en Los Cabos.

